

PAN y alcaldía BJ lucran con pruebas, acusan vecinos

JOSEFINA QUINTERO M.

Vecinos criticaron al alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, y al Partido Acción Nacional (PAN) por “lucrar con la salud de las personas”, luego de que desde el pasado miércoles se instalara un módulo para la “aplicación de pruebas covid con costo en sustitución del que era gratis”. En la carpa, que se instaló en la explanada de la alcaldía, frente a la avenida Municipio Libre, se colocó una lona que resalta los colores del blanqui azul, para promover las pruebas rápidas a un precio de 310 pesos las aplicadas con sangre y 320 las nasofaríngeas.

Además, a pesar de que deben ser laboratorios registrados, instituciones de salud o establecimientos autorizados los encargados de hacer las pruebas covid, en la lona de promoción se destaca más el logo de la alcaldía Benito Juárez y en letras pequeñas AEMEH, la empresa de servicios hospitalarios que hace las tomas y entrega “resultados de 15 a 20 minutos”.

En un momento que hay una alta demanda y las personas están desesperadas por saber si se contagiaron ante el crecimiento de casos positivos, no es de mucha “ayuda que nos pongan un módulo de pruebas cuando no se tiene dinero para pagar”, comentó Zoila Pineda.

La señora, de la colonia Portales Sur, señaló que si los sitios donde se están realizando las pruebas están saturados, “es precisamente porque no hay dinero. La gente no tiene para pagar y si nos quieren ayudar, que regresen el que estaba hace un mes, donde no se cobraba”.

Moisés Castorena de San Juan lamentó la falta de sensibilidad de las autoridades de la alcaldía, porque finalmente esta empresa de salud está instalada en la explanada, que es un espacio público y por el cual se le cobra el uso.

“Taboada debió negociar y quizá reducirles el costo de la vía pública, para que ellos pudieran bajar su precio. Los 320 pesos que cobran es el mismo costo que tienen las far-

macias y que pagan sus impuestos, o que mejor nos aclare cuál fue su negocio”.

Leonardo Cano, habitante de la colonia Vértiz Narvarte, manifestó que no sólo la promoción se está haciendo con la pancarta, “por Internet Christian Von –diputado panista– dice que la alcaldía es la promotora de esta carpa, y entonces yo me pregunto ‘¿es la autoridad la que nos está cobrando por hacernos la prueba rápida?’”

A través de sus redes sociales, el legislador Christian Von Roehrich anunció que “ante la escasez de las pruebas covid proporcionadas por el @GobCDMX, una vez más, @BJAlcaldia hace la diferencia” y da a conocer los horarios del inicio de pruebas, por lo cual fue muy criticado.

